

Urs-Peter Moos  
Einwohnerrat SVP

## **Anfrage zur Schlussabrechnung Renovation Schloss Binningen**

Am 29. Januar 2007 bewilligte der Einwohnerrat einen Kredit im Betrag von 390'000 Franken für die Renovation des Binninger Schlosses.

Seit Mai 2008 hat das Binninger Schloss den Restaurationsbetrieb wieder aufgenommen, was bedeutet, dass ab diesem Zeitpunkt die entsprechenden Renovationsarbeiten abgeschlossen sein mussten.

Seither sind wiederum drei Jahre vergangen und der Gemeinderat hat dem Einwohnerrat die Schlussabrechnung zum obigen Kredit immer noch nicht vorgelegt.

1. Weshalb liegt dem Einwohnerrat die Schlussabrechnung noch nicht vor?
2. Bis wann wird dem Einwohnerrat die Schlussabrechnung endlich vorgelegt?
3. Wie würde der Gemeinderat die Handhabung des obigen Kredits und der nicht vorgelegten Schlussabrechnung bezeichnen (professionell / unprofessionell)?

Binningen, den 18.05.2011

*Urs-Peter Moos*